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108學年度第 2學期蘭潭、新民校區學生社團期初座談會 

建議事項及回覆/執行情形 
 

建議人 建議事項 回覆/執行情形 

植物醫學系
系學會 
副會長 
賴冠維 

1. 植物醫學系什麼時候能有獨立
系館? 

2. 學生會值班時間為週一、四、
五 12:00-13:00，建議學生會
能否有晚上值班? 

1. 涉及校內系所場館配置，改提
自治幹部會議回覆。 

2. 由於學生會人力不足，無法再
派人員執勤，目前除公告時間
有派駐人員外，如有緊急需
求，可洽詢課外活動組協助轉
告學生會。 

數學知識 
研究社 
陳穎哲 

應該有條件的評估新成立社團有
沒有取得社辦的需求。 

依本校社團活動輔導辦法第 14
條，可於成立社團 1 年後依據相
關規定申請。 

領袖社 
社長 
徐曉萱 

因應疫情需開窗戶通風，但社團
辦公室窗戶並無紗窗，是否可加
裝紗窗，以免開窗導致許多蚊蟲
飛入? 

將請廠商估價，並規劃爭取相關
經費，統一安裝紗窗。 

咖啡研習社 
社長 
劉俊宏 

1. 為防疫 COVID-19肺炎，與總務
處洽談過程同仁看重責任歸
屬，出問題時誰能負責，而非
站在社團角度共同解決問題，
讓人覺得灰心。 

2. 建議於男生廁所加裝清洗水
槽，以利清洗咖啡器具。 

1. 涉及總務處列管之校內場地，
改提自治幹部會議回覆。 

2. 經評估無法於男生廁所安裝洗
拖把水槽供洗滌咖啡器具。建
議以社團補助經費申請水槽安
置於社團辦公室處。 

新民 
籃球研習社 
謝采庭 

新民籃研的活動經費大多花在人
事費用(裁判、紀錄)，但因沒有
收據，大多無法申請，請問日後
有辦法申請嗎? 

相關球類賽事若聘請校外裁判、
紀錄人事費用方面，社團可在社
團活動補助經費額度內，填寫領
據申請相關補助。 

蘭潭國樂團 
社長 
張馨瑜 

因應 COVID-19疫情影響，可否將
社團評鑑內容改成以電子檔評
分? 如社團能以電子化方式呈現評鑑

資料，今年校內社團評鑑擬規劃
以紙本及電子檔方式併行。 蘭潭管樂團 

社長 
陳怡如 

因應 COVID-19疫情影響，可否將
社團評鑑內容改成以電子檔評
分? 

扯鈴社 
社長 
李筠婷 

1. 希望學生會增加開放時間，不
只中午時段。 

2. 希望學生會的電腦軟硬體更
新，避免影響後面要使用電腦
的社團夥伴時間。 

1. 由於學生會人力不足，無法再
派人員執勤，目前除公告時間
有派駐人員外，如有緊急需
求，可洽詢課外活動組協助轉
告學生會。 

2. 學生會預估今年將會更新電腦
設備，以提升服務品質。 
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書法社 
社長 
林雯祺 

由於許多社團的文書資料，都要
去學生會會辦印製，然而會辦中
的電腦設備老舊，常造成問題，
所以藉此機會向校方提議。 

學生會預估今年將會更新電腦設
備，以提升服務品質。 

益智遊戲社 
吳明昱 社團桌椅老舊及數量不足。 

已請社團學生至課外組汰舊換新
桌椅。 

樂旗隊 
社長 
涂大為 

1. 活動中心郵局旁女廁，於夜間
閒置期燈一直閃爍，眼睛不舒
服。 

2. 合作社走廊只有前後處有感應
燈，能否在中間處加一盞燈。 

3. 校內社評希望能應武漢肺炎採
用線上電子化的形式減少不必
要的人群集中感染。 

1. 已請廠商處理完畢。 

2. 經合作社評估後，將於前後處
再加強感應燈數量。 

3. 如社團能以電子化方式呈現評
鑑資料，今年校內社團評鑑擬
規劃以紙本及電子檔方式併行
評分。 

筑軒古箏社 
社員 
劉蕙嘉 

1. 社團辦公室整修 

2. 社團的舊有器材已經無法使
用，卻佔據社團空間，造成使
用不便，希望校方提供空間統
一管理。 

1. 社團辦公室已整修完畢。 

2. 已提供資料櫃給予社團收納整
理舊有器材。 

點點蜂巢社 
社長 
劉晉安 

給社團的通知及各項文件建議以
電子檔寄至社團 E-mail即可，即
時又環保。 

1. 有關社團相關訊息，課外組皆
會發布於 FB中 MESSAGE群組及
網頁。為避免同學漏接訊息，
課外組將建立社團共同
e-mail，並同步 e-mail通知社
團同學。 

2. 社團共同 e-mail將設計於交
接清冊表單中，請社團務必填
寫，以俾利後續相關事宜。 

吉致吉他社 
社長 
范哲瑋 

1. 吉致吉他社社辦內的落地窗拉
上時仍有空隙，無法確實緊
閉，導致室外的天氣狀況容易
直接影響到室內。 

2. 造成的影響：大幅度的日夜溫
差以及溼度對於樂器的存放非
常不友善，樂器需要有一個穩
定的環境來保存，這幾年下來
我們有許多的社琴都已受潮發
霉，導致吉他木頭變形，造成
損壞，有些比較嚴重的社琴已
無法維修，只能報廢。 

3. 一把吉他若存放在良好的環
境，壽命可達十幾年，但在社

1. 已請廠商評估，並協助處理。 

2. 器材部分已請社團填寫社團器
材需求表。 
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辦內的社琴壽命基本上很難超
過五年，希望學校能協助處理
落地窗無法閉合的問題，讓我
們有一個良好的環境來存放樂
器。 

動漫社 
王家豪 

學生活動中心 4 樓男廁的小便斗
經常阻塞，廁所的門鎖不上，請
修理，謝謝。 

已請廠商處理，並請同學如發現
有阻塞狀況時，立即填寫維修單
告知，課外組會隨時處理。 

霹靂網球社 
社長 
李承憲 

網球場牆上樹木尚未修剪 
因涉及其他單位改提自治幹部座
談會回覆。 

 


